

新年のご挨拶

NEWSLETTER

Social welfare corporation

Maranira

『新年の
ご挨拶』

2024

1月号

発行日 令和6年1月25日

編集・発行

社会福祉法人 なないろ

〒239-0808

神奈川県横須賀市大津町2-19-7

TEL:046-845-9958

FAX:046-837-5568

何事にもトライ

あけましておめでとうございます。コロナ明けましておめでとうかもしません。毎日を何事もなく過ごすのが精一杯でご迷惑をおかけしたことも多くありました。毎年、同じようなことをボヤいている気がしますが、私自身がコロナにかかるなどトライでも感染者が何人か出てしましました。トライに来て10年間、無神経と丈夫な体のおかげで病欠を頂くことはほとんどありませんでした。が、念願の長期休暇(自宅待機)がコロナによる体温が一時的に高くなる症状のおかげで頂くことが出来ました。猿島への外部活動は延期となり、コース力での障害者週間キャンペーンの販売は不参加となりましたが、再開された「ふれあい交流会」や「観音崎のビーチクリーン」など新しい行事に参加が出来ました。一進一退まだ実施や参加が出来ていない事も多々ありますので何事にもトライの皆様がトライを続けながら穏やかで平穡、幸せを感じられる日常を送ることを切に願います。

(トライー藤井)

あけましておめでとうございます。コロナ明けましておめでとうかもしません。毎日を何事もなく過ごすのが精一杯でご迷惑をおかけしたことも多くありました。毎年、同じようなことをボヤいている気がしますが、私自身がコロナにかかるなどトライでも感染者が何人か出てしましました。トライに来て10年間、無神経と丈夫な体のおかげで病欠を頂くことはほとんどありませんでした。が、念願の長期休暇(自宅待機)がコロナによる体温が一時的に高くなる症状のおかげで頂くことが出来ました。猿島への外部活動は延期となり、コース力での障害者週間キャンペーンの販売は不参加となりましたが、再開された「ふれあい交流会」や「観音崎のビーチクリーン」など新しい行事に参加が出来ました。一進一退まだ実施や参加が出来ていない事も多々ありますので何事にもトライの皆様がトライを続けながら穏やかで平穡、幸せを感じられる日常を送ることを切に願います。

(トライー齊藤)

お雑煮を食べた 後の感想



温かいだし汁の中に広がる優しい味わいが心地よく、おもちや野菜の食感が絶妙でした。ほんのり香るだしの香りが寒い冬の日にぴったりで、一口ごとに幸せな気持ちに包まれました。家族と一緒に食べるお雑煮は、温かなぬくもりと共に新しい年への期待を感じさせてくれる特別なひと時でした。

表題通りにChatGPT(生成AI)に質問をすると、以上のような答えが返ってきました。

そして、AIに答えを求める時は指示や質問を明確で具体的にすることです。質の高い答えが返ってくるようですね。これは、便利な機能でも使う側の工夫やスキル次第でもあるということだと考えられます。

本当にハイテクな世の中です。物価や気候などもどんどん変化して不安を感じることもありますが、諸行中事が、治療と言う名目で漫然と行われていた事実に愕然とした思いを抱きました。

その辰年の運気も味方にご利用者様のみならず、仲間とともに日々邁進し大きく飛躍して行きたいと思います。

是非ともお近くにお立ち寄りの際には、長沢ベーカリーチームは心よりお待ち申しております。

今年も長沢ベーカリーを宜しくお願い致します。

(長沢ベーカリー宇都宮)



日々邁進

謹んで新春の祝詞を申し上げます。コロナウイルスも少しずつ終息し、平常の生活になりつつあります。

長沢ベーカリーではお陰様で御来客人数も増え、有り難いことにイベントなどの注文や、販売の声も頂き、長沢ベーカリーの焼き立てパンを求めて足を運んで下さるお客様も日に日に増えております。

忙しい毎日に奮闘しながらも安心、安全に利用できる環境を整えること

を目標に今年もまた長沢ベーカリー

はチーム一丸となり、皆様に喜んで戴ける品物をご提供したいと思いま

す。

今年は辰年ということもあり、十

二支の中でも最も縁起の良い干支と

言われており、様々な願いを叶えてくれるだけでなく、物事を良い方向へ導いてくれる力があるとされています。

その辰年の運気も味方にご利用

者様のみならず、仲間とともに日々

邁進し大きく飛躍して行きたいと思

います。

是非ともお近くにお立ち寄りの際

には、長沢ベーカリーチームは心よ

りお待ち申しております。

今年も長沢ベーカリーを宜しくお願

い致します。

支援の醍醐味

謹んで新春のお喜びを申し上げます。

旧年中は、当法人を温かく見守つてくださいご理解、ご指導を賜り心から感謝申し上げます。

2023年もコロナ感染をはじめ

世の中は騒がしい一年でした。

唯々、利用者さんの心の平安と職員の安定を願うばかりでしたが、2024年を皆で元気に迎えられました事に本当にうれしく思っています。

ほっと・ホットでは、利用者さんの年齢を重ねていく中で、今までとは違う問題も出てきたように感じています。支援の難しさを感じながらも、支援の醍醐味も感じています。

様々な事例を確認し、また研究し

て職員の学びの場ともなるように精進していきたいと思います。

至らない点はたくさんあるとは思いますが、今年も利用者さんの笑顔を励みに支えられ、職員一同一丸となつて、なないろの理念を行つていきます。引き続きのご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

(ほっと・ホット曾田)



雨ニモ負ケズ

風ニモ負ケズ…

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

ほっと・ピアに配属されて半年。「まだ半年」と「もう半年」という気持ちを行つたり来たりしております。

ほっと・ピアの仕事は利用者の皆様を安心安全に送迎することが第一ではありませんが、それに加えて、早足で歩かれの方とはトレーニングのように息を切らしながらも遅れないよう歩き運動不足解消」。

ゆっくりと歩かれの方とはきれいな青空や入道雲を眺めたり、川に魚が泳いでいるのを見つけて癒されたり、日々健康的で新鮮な毎日を過ごしております。一石二鳥?いや、

三鳥かもしません。

ですが、そんな穏やかな日ばかりではなく、昨年の夏はとても暑く、皆様も辛かつたと思います。そんな中でも一生懸命に、汗だくになりながらも通所の為に歩く皆様の姿に力を頂き、「人は一見支えているようでも支えられているのだな」と実感しました。

さて、今年の冬はどうでしょうか?きっと寒さに震えながらも通われる皆様に力づけてもらっていることだと思います。

たくさんの季節を文字通り一緒に歩んで行けるように、健康に気を付けて、雨ニモ負ケズ風ニモ負ケズと一緒に経験できる事に喜びそして感謝して、今年も頑張ります!!

(ほっと・ピア 松崎)

自他共栄!?

新年あけましておめでとうございます。今年も皆様の個性とともにハッピーでサイコーな支援をしていきたいと思っています。昨年はパレット、ほっとホット、二つのグループホームを行き来し、良い経験になった1年になりました。2部署を行くことにより、視野が広がり、色々な視点からグループホームを見られるようになります。みんなが笑顔でいられる

かかってたりして。(笑)とにかくWi-n-Wi-nつていいじゃん♪イヤホンでいいじゃん♪イヤホンでいいじゃん♪(にじいろのパレット 細井)



お知らせ

良い年でありますように

皆様、健やかに新春をお迎えのことお慶び申し上げます。

昨年も利用者様のご家族、スタッフ皆様に支えられ、乗り切ること出来ましたことを心より感謝いたします。

正社員
薬袋 由紀子



正社員

薬袋 由紀子

たくさん笑える年になると良いね!

つらいことがあると悲しいけれど…

どんな年にできるか?かは?

しあわせだと思える気持ちが大切。

(にじいろの秦山本)

なりました。メンバーの皆さんも毎日笑顔で過ごされています。その笑顔を励みに、見守りながらスタッフ一丸となり、支援して参りますので、引き続きのご協力と、更なるご指導をどうぞ宜しくお願いいたします。

2024年も良い年でありますようになります。

今年も新しいスタッフを一名迎え、新しい年のスタートが更に賑やかになりました。メンバーやスタッフとも毎日笑顔で過ごされています。その笑顔を励みに、見守りながらスタッフ一丸となり、支援して参りますので、引き続きのご協力と、更なるご指導をどうぞ宜しくお願いいたします。

2024年も良い年でありますようになります。

ヘルパーさん募集

ほっとピアでは、現在ヘルパーさんを大募集しています。ご近所の方やお知り合い等、やつてみたい方がいらっしゃいましたら、是非お声がけ頂けたらと思います。

また、ヘルパー募集のポスター(A4サイズ)を、掲示しても良い場所やお店を紹介頂けると幸いです。恐れ入りますが、ご協力、宜しくお願いいたします。

